

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO
RÍO PIEDRAS, PUERTO RICO
FACULTAD DE ESTUDIOS GENERALES

OFICINA DEL DECANO

2 de diciembre de 1966

Sr. Don José Ferrater Mora
Departamento de Filosofía
Bryn Mawr College
Bryn Mawr, Pa. 19010

Querido amigo :

Perdone el atraso con que doy respuesta a su amable carta del 30 de septiembre y a la recomendación que en ella me hace del profesor argentino Ezequiel De Olaso, la que luego me reitera en su última del 21 de noviembre. Este atraso no se debe sólo al trabajo agobiador que me ha caído encima, sino al hecho de que, conforme a la nueva Ley Universitaria que rige a esta Institución, todos los nombramientos de Decanos y Directores de Departamento se hacen previa consulta; por este motivo no se habían designado hasta hace pocos días los Directores de los Departamentos de Humanidades y de Español que son los que pudieran interesarse en auspiciar las conferencias de Olaso. Hechas ya estas designaciones, puedo anticiparle que esta Facultad tendrá sumo placer en invitar al Profesor Olaso, quien podría ofrecer aquí el cursillo sobre Descartes y Leibniz, de tres conferencias, para el Departamento de Humanidades; además, podría dar una conferencia sobre los nombres de Unamuno o sobre la nueva generación literaria argentina para nuestro Departamento de Español. En cuanto al cursillo, podría ser auspiciado sólo por nosotros, o bien en conjunto por nosotros y el Departamento de Filosofía de la Facultad de Humanidades. En el primer caso, sería más útil para nuestros profesores el análisis de Descartes, del que tienen que enseñar un texto todos los años, que el de Leibniz, sin perjuicio de que Olaso pueda en sus conferencias enriquecer el estudio del primero de estos filósofos a través de la analogía o contraposición con el segundo.

Como de costumbre, esta Facultad pagaría el pasaje de ida y vuelta del conferenciante, su alojamiento en nuestra Casa de Huéspedes y \$150 por cada una de las conferencias. Cualquier fecha entre el 15 de febrero y el 15 de abril podría ser para nosotros conveniente siempre que lo supiéramos con suficiente anticipación. Le estaré muy agradecido de que se sirva transmitirle al Profesor Olaso la invitación, que le será reiterada pronto por el Director del Departamento de Humanidades de nuestra Facultad.

No creo posible escribirle por ahora esa carta más personal y filosófica que tuve la imprudencia de prometerle antes de tener la exacta medida de las obligaciones que ser Decano impone, sobre todo cuando se está pasando por un período de reorganización de toda la Universidad. Espero, sin embargo, que vendrán tiempos más favorables para la meditación y la labor creadora, y que podré retornar a mi Toma de razón y mis ensayos. Con amistosa envidia leo en su carta : "Yo estoy trabajando, y casi terminando mi mamotreto El ser y el sentido". Ya quisiera yo estar terminando alguno de los míos.

En Navidad iré a Chile a pasar algunas semanas en compañía de mis hijos.

Con mis mejores recuerdos y deseos de felicidad para René, Jaime y usted, lo abraza su amigo

A handwritten signature in cursive script, reading "Jaime P. Richards". The signature is written in dark ink and is enclosed within a simple, hand-drawn rectangular border.

10.12.66